

# EKSPOS

## Bersinergi, Babinsa dan Bhabinkamtibmas Berikan Pengamanan Acara Keagamaan

Syafruddin Adi - [MATARAM.EKSPOS.CO.ID](http://MATARAM.EKSPOS.CO.ID)

May 1, 2023 - 22:39



Mataram NTB - Babinsa dan Bhabinkamtibmas Pagutan Timur menunjukkan Sinergitasnya dengan bersama-sama memonitoring serta memberikan pengaman terhadap kegiatan keagamaan masyarakat di wilayah Pagutan, Kota Mataram, (01/05/2023).

Kegiatan keagamaan umat Hindu (Mendak Amertha) tersebut dihadiri oleh kurang lebih 250 orang yang berlangsung di Pure Pemakasan, Lingkungan Banjar Intaran, yang berada di kelurahan Pagutan Timur, Kecamatan Mataram, Kota Mataram.

Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH dalam keterangannya kepada wartawan media ini, bahwa setiap kegiatan yang dilakukan masyarakat harus terpantau, tujuannya bukan hanya melihat atau mengetahui jenis kegiatannya tetapi juga memberikan layanan keamanan untuk menjamin keselamatan dari

potensi gangguan yang dapat mengganggu kelancaran kegiatan agama bagi umat tersebut.

Kemudian dalam pelaksanaannya Polisi dan TNI secara bersama-sama membantu untuk mendukung kelancaran kegiatan dengan membagikan pengamanan baik pengaturan Lalulintas maupunantisipasi gangguan yang mungkin terjadi.

Pengawasan kegiatan masyarakat seperti ini sudah menjadi bagian dari tugas bersama TNI Polri atau bahkan dengan pemerintah dalam rangka memelihara Kamtibmas, sehingga seluruh kegiatan yang dilakukan masyarakat dapat berjalan lancar.

"Ini merupakan sinergitas TNI Polri yang terbangun solid di Kota Mataram. Hampir setiap kegiatan apapun seperti gotong royong sekalipun Bhabinkamtibmas dan Babinsa selalu hadir bersama masyarakat, termasuk dalam kegiatan keagamaan seperti ini," jelas Kapolresta.

Panen dengan Melati Tiga di pundak ini menjelaskan disamping memberikan kelancaran kegiatan lewat pengamanan yang dilakukannya, TNI Polri juga menyampaikan pesan-pesan Kamtibmas kepada masyarakat diantaranya masyarakat diharapkan untuk selalu saling menjaga satu sama lain, kemudian masyarakat harus selalu berhati-hati dan waspada terhadap situasi dan kondisi saat berada di luar rumah untuk menghindari terjadinya hal-hal yang tidak diinginkan.

"Apa yang dilakukan anggota Polri dan TNI secara bersama-sama tersebut semata-mata untuk keamanan masyarakat dan menjadi bukti bahwa Soliditas TNI Polri tetap terpelihara dengan baik," tutupnya. (Adb)